

## **Mit Schirm, Charme, Hut und Spendendose**

In vielen Städten läuft zur Zeit der Film „**Suffragette**“ über die Bewegung der Suffragetten zu Beginn des 20. Jahrhunderts in England. Diese kämpften unter anderem für das Wahlrecht für Frauen.

Dies ist jetzt aber keine Filmkritik, sondern nur der Tipp, überall diese hervorragende Gelegenheit zu nutzen, für die Weltfrauenkonferenz zu werben und Spenden zu sammeln. So haben die Saarbrücker Frauen, „bewaffnet“ mit passendem Hut und Spendendose, im Kino Flyer für die Weltfrauenkonferenz verteilt und 19 € Spenden gesammelt. Angesichts von nur ca. 30 Kinobesuchern am Rosenmontag ein gutes Ergebnis.

Wie sind eure Erfahrungen? Schreibt an die Homepage!

[info@weltfrauenkonferenz.de](mailto:info@weltfrauenkonferenz.de)

Nutzt auch bei euch diese Gelegenheit zum Spendensammeln und zur Gewinnung von UnterstützerInnen!

In immer mehr Orten wird inzwischen für Partnerschaften gesammelt. Bitte bedenkt aber, dass für die Durchführung der Weltfrauenkonferenz auch Geld gebraucht wird und wir in Kassel beschlossen haben, dafür in Deutschland 10 000 € zu sammeln.

Also mutig jede Gelegenheit nutzen, UnterstützerInnen und Förderer zu gewinnen.

Homepage der Weltfrauenkonferenz: [www.conferenciamundialdemujeres.org](http://www.conferenciamundialdemujeres.org)

Spendenkonto:

Verein zur Förderung des Austauschs in der Frauenbewegung e.V.

Kontonummer: 5608718401, IBAN: DE68 4246 1435 5608 7184 01

Bankleitzahl: 424614 35, Swift: GENODEM1KIH

Verwendungszweck: Weltfrauenkonferenz